
第１回例会報告（７月１日）

【 出 席 報 告 】
・会員数 ６２名 ・出席数 ４９名 ・欠席数 １３名
・当日出席率 ８８.６８％ ・前々回修正出席率 １００％ ２９回目
＜欠席会員＞天野､飯､笠間､佐伯､白石(天)､竹田
〔免除会員〕原(真)､近藤(憲)､中川､坂本､高木､宇高､八木
＜６／17欠席補填＞(6/12阿波徳島)青野､(6/14今治北)濱田､板脇､菅､吉良､黒川､松木､

宮本､野間､佐藤､白石(洋)､矢野､(6/15IAC)佐々木､(6/17職業奉仕)
白石(天)､(6/28今治北)原田､(6/28松山北)寺町､(6/29松山西)佐伯､竹田

野間豊博会員の乾杯で新年度のスタートを切りました。そして吉良会長から渡邉一志直
前会長と平尾直前幹事に退任記念品の贈呈がありました。

◇会長報告・阿波徳島ＲＣから認証状伝達式出席のお礼状が届いています。
◇幹事報告・年会費上半期分の納入をお願いします。詳細はＦＡＸで連絡します。

・本年度も夫人誕生日に花束を自宅へ贈るので、当日不在の方は事務局にご連絡を。
・愛媛新聞に市立図書館読書感想画展の今治ＲＣ賞の記事が掲載されました。
・回覧物；地区大会記録誌、地区協議会記録誌、ガバナー事務所閉鎖のお知らせ、他

◇親睦活動委員会報告／冠委員長・今年も３分間スピーチを続けたいので、昨年度スピー
チしていない会員さんは順次ご協力をお願いします｡

理事挨拶 吉良会長 歴代会長と比べて経験が浅く、この
職責は重荷に感じるがベストを尽くしたい。70周年を迎え、先ず、築
き上げてきた歴史を受け継ぎ、変えるべきは変え、守るべきは守り頑
張りたい。今期はメインテーブルの並びを変えた。会員誕生日祝の品
は周年事業の関係で高価なものは出せないのでご理解を。例会に来て
良い気持ちで帰れるように努力したいのでよろしくお願いします。
渡辺昜廣副会長・クラブ奉仕委員長 会員の皆さまの努力で今治ＲＣ
は大変良い状態に置かれているようだ。会長のクラブ運営方針にある
ように、会員全員が積極的に意見交換でき、親睦の輪を広げるようクラブ奉仕委員会全体
で援助していきたいと思います。 尾越幹事 幹事は２回目で前回は７年前になる。会長
を支えながら、重要視している親睦の輪を広げ、ロータリー100年と当クラブ70周年を祝
おうという方針の元に様々なことを粗相のないよう努めたい。１から勉強する１年にした
いと思います。 白石洋治ＳＡＡ ６年前に会長をさせて頂いた時、吉良さんに幹事をし
てもらった。そんな関係で今回、ＳＡＡをお引き受けした。昼食の４軒の内、１つはタイ
ガーから寿屋に変更になった。少ない予算で美味しい昼食を頂けるよう努めたい。例会の
無届欠席をなくするようにご協力をお願いします。欠席の時は、当日10時半までに事務局
へご連絡を。スマイルボックスは昨年度、300万円を越えた。皆さんの浄財の積み重ねな
ので今年度もご協力をお願いします。 光藤職業奉仕委員長 委員長を快く引き受けたが、
その内容がわかり始めると重荷に感じている。この機会にロータリーの真髄を少しでも知
る努力をしている。ロータリアンは企業も自身も健全でなければならない。健康に気をつ
けて頑張りますのでご協力をお願いします。 村上修三社会奉仕委員長 委員長を引き受
けた以上は、自分を伸ばすチャンスと捕らえてトライしたい。社会奉仕は、個人個人がし
っかりした考え方をもって奉仕することが大事だ。今期は３クラブ合同の植樹会も予定し
ている。よろしくお願いします。 原田国際奉仕委員長 短期交換の派遣、受入が盛りだ
くさんに予定されている。たちまち７月９日から12日まで４名受け入れて、11日(日)午後
２時からウエルカム・バーベキュー・パーティーを大浜で予定している。是非ご参加を。
村上敬朋70周年実行委員長 名称は「今治ＲＣ創立70周年記念式典」とする。日時は10月
16日(土)午後６時半、今治国際ホテル２階 真珠の間。約100人収容。招待者は地区ガバナ
ー、今治市長など15名を予定。記念事業（地区への寄付）、当日の配布物なども考えてい
る。60周年より質素になるがご理解を。すでに皆さまから特別出費を頂いていますが今後
もご協力をお願いします。

次回例会（７月８日）

【 委 員 長 挨 拶 】

＜会員誕生日＞ 川上 昭一氏（７／ ９） 松本 篤氏（７／１２）
吉良 敏彦氏（７／１４）

〔 献立 ； 国際ホテル 〕
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